

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE VALLEYFIELD

Séance du 25 Janvier 1906.

Présidence de M. C. O. OSTRIGUY.

Après la lecture des minutes de la dernière assemblée qui sont adoptées à l'unanimité, M. le docteur O. J. Boulais, de Ste-Justine, est admis membre.

Cette séance a été particulièrement consacrée à des questions d'intérêts professionnels.

M. le docteur J. E. Dubé, de Montréal, qui avait été spécialement invité, s'est rendu sans hésitation au désir de la Société Médicale de Valleyfield.

M. LE PRÉSIDENT souhaite la bienvenue au conférencier.

M. RHÉAUME mentionna le dévouement inlassable et la participation importante qu'a prise M. Dubé aux œuvres philanthropiques et aux questions d'intérêts professionnels qui sont débattues depuis quelques années. Il fit allusion aux débuts modestes de la Société Médicale de Montréal, au rôle prépondérant qu'elle joue maintenant dans la profession et au mérite de ses fondateurs.

M. DUBÉ nous fit une intéressante causerie sur "*Le médecin, sa formation. Les sociétés médicales et leur utilité.*"

Le conférencier nous exposa clairement les causes d'insuccès chez certains médecins, puis il nous fit une excellente peinture des qualités que doit posséder un bon médecin.

Avec beaucoup de conviction il nous prouva l'utilité des sociétés médicales pour les progrès scientifiques du médecin et l'avancement social de la profession.

M. Dubé fut très applaudi pour son travail dans lequel il fait preuve de beaucoup de psychologie.

MM. Lefebvre, St-Onge, Deguire, Lamarche, Laroche et Roy offrent leurs félicitations et leurs remerciements au conférencier et appuient sur certaines parties du travail de M. Dubé.

Comme gage de reconnaissance M. Dubé a été élu membre honoraire de la Société Médicale de Valleyfield.

M. DEGUIRE attire l'attention de la société sur un médicament nouveau, *le colargol*, qui est préconisé dans le traitement des fièvres puerpérales, quand tout autre traitement a échoué. Ce médicament se donne en injection intraveineuse. A la prochaine séance M. Deguire nous donnera un travail sur ce médicament ainsi que sur la scopolamine-morphine comme anesthésique obstétrical.